



www.mg.co.id

## Lautaro Tak Yakin Soal Scudetto

MILAN (IM) - Start yang kurang meyakinkan musim ini membuat Inter Milan terceder dalam persaingan scudetto. Delapan pekan pertama Serie A dilewati dengan empat kemenangan dan empat kekalahan.

Kemenangan tipis 1-0 atas Barcelona di Liga Champions lantas dijadikan titik balik, usai kalah dari Udinese dan AS Roma. Sejak menang atas Barcelona, Nerazzurri belum terkalahkan di empat laga berikutnya (3 menang, 1 imbang) termasuk dalam tiga partai Serie A.

Kecanggihannya laju Napoli dan AC Milan membuat Inter Milan sudah terceder. Napoli belum terkalahkan dan memuncaki klasemen dengan 29 poin dari 11 laga, sedang AC Milan menempel berselisihkan tiga poin di urutan kedua.

Inter Milan delapan poin di belakang Napoli dan lima poin dari Milan. Inter sendiri masih punya pekerjaan rumah yakni pertahanan yang belum mumpuni.

Skuat Simone Inzaghi itu sudah kemasukan 17 gol, terburuk keenam di liga. Akhir pekan lalu mereka kebobolan tiga kali oleh Fiorentina meski menang 4-3.

Penyerang Inter Milan, Lautaro Martinez menyadari

kan saatnya mereka bicara kans scudetto. Secara pribadi, ia tak terlalu yakin dengan target scudetto mempertimbangkan start musim ini.

"Tidak yakin, karena kami sudah kehilangan terlalu banyak poin penting. Jadi ya sekarang kami cuma memikirkan soal memulihkan poin-poin itu," ujarnya seperti dikutip Football Italia.

Musim ini Inter Milan juga loyo melawan tim-tim besar. Mereka tak mendapatkan poin dari laga lawan Lazio, AC Milan dan AS Roma.

Inter juga fokus untuk persaingan di Liga Champions. Mereka segera menjamu Viktoria Plzen, Rabu (26/10) malam WIB. Kemenangan atas Viktoria tentu akan memberikan motivasi untuk kembali meraih hasil bagus

di Serie A. vdp

Lautaro Martinez Pemain Inter Milan

## Milik Sudah Lama Dibidik Juve

TURIN (IM) - Arkadiusz Milik bicara tentang transfernya ke Juventus. Ia mengungkapkan bahwa Juventus sudah mengincarinya sejak lama.

Milik bergabung ke Juventus pada bursa transfer musim panas lalu. Penyerang asal Polandia itu direkrut dari Marseille dengan status pinjaman dengan opsi permanen senilai 7 juta Euro.

Milik rupanya sudah lama diminati oleh Juventus. Penyerang berusia 28 tahun itu menyebut Bianconeri sudah mengincarinya sejak dia memperkuat Napoli.

Milik membela Napoli sejak 2016 sebelum dipinjamkan ke Marseille pada Januari 2021. Selama bersejarah Partenopei, Milik mencetak 48 gol dalam 122 pertandingan.

"Transfer saya dimulai sebelum pertandingan melawan Nantes, di mana saya tetap di bangku cadangan. Juventus sudah mengincar saya sejak saya di Napoli, tapi saat itu tidak memungkinkan untuk menemukan kecocokan. Kami senang akhirnya bertemu lagi sekarang," kata Milik kepada L'Equipe.

Start Arkadiusz Milik bersama Juventus sejauh ini cukup oke. Dia mencetak empat gol dalam 11 kali penampilan di semua kompetisi. Hanya saja, Juventus masih terseok-seok di Serie A. Milik dan kawan-kawan masih terceder di urutan 8 klasemen dengan nilai 19.

Milik mengaku, timnya memang sempat bermasalah dengan performa di awal musim ini. "Start kami kurang bagus, kami kehilangan banyak poin. Tapi kan perjalanan musim masih panjang. Begitu banyak laga yang kami hadapi. Kami harus tampil dengan kekuatan terbaik, sehingga bisa kembali bersaing di papan atas klasemen," ujarnya.

Pada laga lanjutan Liga Italia, Sabtu (22/10) dinihari WIB lalu, Juventus berhasil meraih kemenangan 4-0 saat menjamu Empoli di Allianz Stadium. Empat gol Si Nyonnya Tua lahir dari Moise Kean, Weston McKennie dan brace Adrien Rabiot.

Pada laga itu, pelatih Juventus Massimiliano Allegri kembali menggunakan formasi 3-5-2.

Formasi yang juga diterapkan saat Juventus menang 1-0 atas Torino. vit

Arkadiusz Milik Pemain Juventus



ROBERT LEWANDOWSKI  
Pemain Barcelona

## Barca Usung Misi Berat Melawan Bayern

Meski bermain di Camp Nou, Barcelona bisa jadi tetap kesulitan menghadapi Bayern Muenchen yang sedang dalam performa impresif.

BARCELONA (IM) - Barcelona mengusung misi berat saat menjamu Bayern Muenchen pada lanjutan Liga Champions, yang berlangsung di Camp Nou, Kamis (27/10) dinihari WIB. Jika sampai tidak menang, mereka bakal tersingkir dari ajang ini.

Maka, bagi Barcelona tidak ada pilihan lain. Kemenangan merupakan harga mati sambil mengharapkan 'nasib' di laga lain Grup C.

Bayern Muenchen menatap laga ini dengan lebih santai, pasalnya Die Roten sudah pasti lolos 16 besar Liga Champions 2022-2023. Skuasuhan Julian Nagelsmann itu tak tergoayahkan di peringkat 1 klasemen sementara grup C.

Sejauh ini, Bayern telah

mengoleksi poin sempurna (12) setelah menyapu bersih 4 pertandingan sebelumnya. Kontras dengan Bayern, Barcelona justru tampil compang-camping di fase grup. Hasil imbang melawan Inter pada matchday 4 UCL membuat peluang Blaugrana lolos ke babak 16 besar hampir mustahil.

Meski bermain di Camp Nou, Barcelona bisa jadi tetap kesulitan menghadapi The Bavarian yang sedang dalam performa impresifnya. Meski jorjoran dalam bursa transfer musim panas lalu dan sempat tampil meyakinkan di kompetisi domestik, performa Barcelona di UCL terbilang buruk.

Skuat asuhan Xavi Hernandez itu harus puas mengahuni peringkat 3 klasemen

sementara grup C Liga Champions musim ini setelah hanya meraih hasil imbang melawan Inter pada Rabu (12/10) lalu.

Barcelona tak hanya butuh kemenangan ketika menjamu Bayern Muenchen, tetapi juga berharap Viktoria Plzen memenangkannya pertandingan melawan Inter di Giuseppe Meazza. Kemenangan atas Bayern Kamis dini hari nanti tidak cukup buat Barcelona lantaran rekor head to head Blaugrana kalah dari Inter.

Berbeda dengan laga domestik Eropa, Liga Champions menerapkan aturan head to head sebagai penentu peringkat fase grup setelah poin pertandingan. Kontras dengan Barcelona, Die Roten mengikuti langkah Club Brugge, Real Madrid dan Manchester City yang dipastikan lolos ke babak 16 besar.

Pelatih Barca Xavi Hernandez mengatakan, timnya antusias menghadapi laga ini, walau sadar bahwa jalannya pertandingan tidaklah mudah. "Tentu saja kami optimis, tetapi

lawan yang kami hadapi adalah tim kuat. Yang ada dalam benak kami hanyalah berjuang sekuat tenaga untuk menang, apa pun hasil di laga lain grup ini," kata Xavi di Marca.

Xavi dipastikan tetap mengandalkan Robert Lewandowski, Ousmane Dembele guna menggondor pertahanan Bayern. Tentu peran pemain lain juga sangat diharapkan. Barcelona masih tak dapat memainkan Memphis Depay, Andreas Christensen, dan Ronald Araujo.

Blaugrana juga dipastikan tak akan memainkan Sergi Roberto yang menderita dislokasi bahu dalam laga lanjutan LaLiga kontra Villarreal Senin (24/10) dinihari lalu.

Sementara itu, tim tamu juga memiliki beberapa pemain yang tak dapat diturunkan. Bouna Sarr, Leroy Sane, Kingsley Coman, Lucas Hernandez dan Manuel Neuer diragukan tampil karena cedera yang diderita masing-masing pemain. Tetapi Sadio Mane dan Thomas Mueller dipastikan

tetap mejadi ancaman bagi pertahanan Barca.

Julian Nagelsmann mengatakan, tidak ada yang perlu diragukan dari timnya. "Semua pemain sudah siap. Walau kami sudah lolos ke babak selanjutnya, tetapi laga melawan Barca tetap penting bagi kami. Ini laga sarat gengsi," ujar Nagelsmann.

Bayern tampil dominan dalam 5 laga terakhir melawan Barcelona. Baik dalam laga tandang maupun tandang Bayern selalu menang dalam 5 pertandingan terakhir. Kali terakhir Barca menang melawan Bayern Muenchen adalah ketika semifinal UCL 2014-2015. Kala itu, Barca yang masih diperkuat trio Lionel Messi-Luis Suarez-Neymar berhasil menang atas Die Roten dengan skor 3-0.

Jadwal laga lainnya adalah Club Brugge vs FC Porto, Napoli vs Rangers,

Ajax vs Liverpool, Atletico Madrid vs Bayer Leverkusen, Tottenham Hotspur vs Sporting CP dan Frankfurt vs Marseille. vit

## Newcastle Mengusik Peta Persaingan

LONDON (IM) - Newcastle United pelan-pelan mulai mengusik peta persaingan papan atas Liga Inggris musim ini. Manajer The Magpies, Eddie Howe berharap timnya bisa melangkah lebih jauh dari situasi saat ini.

Newcastle merangsek naik ke empat besar klasemen sementara setelah melibas Tottenham Hotspur 2-1 di London pada akhir pekan lalu. Mereka kini sudah mengumpulkan 21 poin dari 12 laga, unggul selisih gol dari Chelsea yang ada di urutan lima.

Sebelumnya, capaian Bruno Guimaraes dkk juga impresif. Mereka cuma kalah sekali sepanjang musim ini, yakni saat ditumbangkan Liverpool 1-2 pada September lalu. Setelah itu, mereka belum terkalahkan di tujuh laga terakhir.

Newcastle sebenarnya tak diperhitungkan berbicara banyak musim ini, terlepas dari fakta mereka adalah tim terkaya di Eropa saat ini. Belanja mereka juga jorjoran selama dua transfer terakhir. Sebanyak 90 juta Pound

habis pada Januari lalu untuk merekrut Kieran Trippier, Chris Wood, Bruno dan Dan Burn. Musim panas lalu, mereka mengeluarkan 123 juta Pound untuk memboyong Alexander Isak, Sven Botman, Nick Pope, dan mempermanenkan status Matt Target. Nama-nama itu terintegrasi cepat dengan pemain-pemain yang sudah ada di era sebelum kedatangan Howe, seperti Joelinton, Sean

Longstaff, Joe Willock, hingga Callum Wilson.

Howe memang membeli pemain sesuai kebutuhan. Ia membuktikan jika diberi dana yang cukup, ia bisa membangun tim yang tak kalah bersaing dengan klub-klub semacam Liverpool, Manchester United, atau Manchester City sekalipun.

"Kami bisa meraih hal-hal luar biasa dengan skuad ini. Semoga kemenangan ini memberikan kami kepercayaan diri untuk melaju sejauh mungkin. Secara fisik, teknik, dan taktik, kami tampil di level yang sangat tinggi. Saya pikir kami bisa mengalahkan si-

BRUNO GUIMARAES  
Pemain Newcastle United

## Sinar Sancho Tidak Tampak di MU

MANCHESTER (IM) - Jadon Sancho belum menunjukkan sinarnya di Manchester United (MU). Padahal ia mendapatkan kepercayaan cukup besar dari manajer Erik ten Hag musim ini. Ia sudah bermain 14 kali, dengan rata-rata tampil 65 menit, mencetak total tiga gol dan dua assist.

MU niscaya mengharapkan kontribusi lebih darinya, dengan tim masih kesulitan mendapatkan gol-gol. Marcus Rashford saat ini masih menjadi top skor tim dengan baru mengoleksi lima gol, disusul Sancho, Antony dan Anthony Martial dengan masing-masing tiga gol.

Mantan bek MU Rio Ferdinand melihat Sancho tak memiliki kepercayaan diri lagi. Ferdinand merasa seharusnya Sancho bisa mendapatkan gol lebih banyak. Ia kerap berada di posisi bagus dan mendapatkan suplai yang baik, namun seringkali tak berani merangsek dan memutar kembali bola ke belakang.

"Kepercayaan dirinya tidak ada. Kepercayaan diri dan kebangkuan ketika dia dulu masuk melewati pintu-pintu di Old Trafford tidak terlihat sekarang. Entah apa

masalahnya. Saya mencoba memahaminya karena tim sebenarnya menempatkannya ke posisi-posisi bagus. Bolanya sampai ke dia dan Sancho yang saya tahu dan sudah saya lihat, tempatkan dia di pojok kotak penalti dan Anda berada di dunia mimpi," kata Ferdinand seperti dikutip Metro.

Duetnya dengan Antony juga dinilai tak cukup bagus untuk menajamkan lini serang Manchester United. Keduanya kurang kreatif dan tak menggigit.

Sancho dan Antony adalah pembelian mahal MU dalam dua musim terakhir. Total MU harus menghabiskan 158 juta Pound cuma untuk memboyong keduanya ke Old Trafford.

Sancho sempat memberikan harapan ketika tancap gas di awal musim dengan tiga gol, sebelum "menghilang" lagi. Antony yang bikin gol debut saat mengalahkan Arsenal 3-1 masih kesulitan beradaptasi dan baru mendonasikan tiga gol sejauh ini. vit

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR  
CAP BADAK

INGAT YANG ADA  
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

